

Kfz-Meisterbetrieb

Karosserieinstandsetzung
TÜV – ASU täglich
Reifendienst
Autolack-Service
Mietwagen
Neu- und Gebrauchtwagen
Berge- und Abschleppdienst
Inspektion
Klimaservice
Motordiagnose

Autoservice GmbH
Hager & Penzel
Falkensteiner Straße 42 · 08239 Trieb
Telefon (037463) 849-0 · Fax 849 13
www.hager-und-penzel.de

Tageszulassung Volkswagen T-Roc**Basis, Klima, Winterpaket, CD, PDC**

EZ: 08/2018
Hubraum: 999 cm³
Leistung: 85kW (116 PS)
Getriebe: Schaltgetriebe
Sitzplätze: 5
Kraftstoff: Benzin
HU: 08/2020
Verbr. komb. 5,1l/100km (kombiniert)*
Verbr. Stadt. 6,0l/100km (innerorts)*
Verbr. Land. 4,5l/100km (außerorts)
CO₂-Emissionen: 116 g/km (komb.)

Unser Finanzierungsangebot

Laufzeit: 48 Monate
Anzahlung: 9.000,- €
Nettodarlehensbetrag¹²: 12.521,19 €
Gesamtbetrag: 13.882,32 €
Sonstige Kosten: 0,- €
Fester Sollzinssatz p.a.: 2,95 %
eff. Jahreszins: 2,99 %

mon. Rate 73,- €**Ausstattung**

ABS, Berganfahrassistent, Bluetooth, Bordcomputer, CD-Spieler, Dachreling, Elektr. Fensterheber
Elektr. Seitenspiegel, Elektr. Wegfahrsperre, ESP, Freisprecheinrichtung, Garantie, Innenspiegel
autom. abblendend, Isofix, Lederlenkrad, LED-Tagfahrlicht, Leichtmetallfelgen, Lichtsensor,
Nichtraucher-Fahrzeug, Notbremsassistent, Regensensor, Reifendruckkontrolle, Reserverad,
Servolenkung, Sitzheizung, Sommerreifen, Spurhalteassistent, Start/Stopp-Automatik, Touchscreen
Tuner/Radio, USB, Volldigitales Kombiinstrument, Winterpaket, Zentralverriegelung

**19.990 €**inkl. MwSt.
(MwSt. ausweisbar)

1 Überführungs-/Zulassungskosten fallen zusätzlich an und können den Barzahlungspreis/Nettodarlehensbetrag erhöhen.
2 Der Nettodarlehensbetrag ist inkl. einer auf Kundenwunsch mitfinanzierten Ratenschutz- und Arbeitslosenversicherungsprämie sowie Santander Safe und Santander AutoCare Versicherungsprämie für 24 Monate.
3 Die Angebote entsprechen je Laufzeit dem 2/3-Beispiel gm. § 6a Abs. 4 PAngV.
41. Rate: 29,32 EUR / Schlussrate 48. Monat: 10.495,00 EUR
Dieses ist ein unverbindliches, freibleibendes Angebot Ihrer Santander Consumer Bank AG. Bonität vorausgesetzt.

**Elstertalbahn abgedreht**

Zweckverband Öffentlicher Personennahverkehr Vogtland (ZVV) wirbt mit Filmclip für EgroNet-Strecke in sozialen Netzwerken Die Elstertalbahn ist abgedreht – für einen Werbespot. Der soll auf die herrliche Bahnstrecke entlang der Weißen Elster von Gera bis Cheb aufmerksam machen. Im Sommer drehen Mitarbeiter der Plauener MPC-Filmproduktion entlang der Schienen. Jetzt kann das Video in sozialen Netzwerken angeschaut werden. In den nächsten beiden Wochen ist er auch auf einem Monitor im Informations- und Servicecenter im Oberen Bahnhof von Plauen zu sehen. Bewusst angelehnt an die Spots des Tourismusverbandes Vogtland, hat der Zweckverband Öffentlicher Personennahverkehr Vogtland (ZVV) den Film in Auftrag gegeben. Beginnend in Thüringen, weiter durch das sächsische Vogtland bis zum tschechischen Cheb/Eger liegen aneinandergereiht Schlösser, Burgen, Aussichtspunkte und vor allem Brücken, eingebettet in eine

zauberhafte Landschaft. Die Kulisse lädt zum Zufahren, aber natürlich auch zum Verweilen ein und lässt sich herrlich zu Fuß und per Rad erkunden.

Das Projekt wird im Rahmen des EU-Programms „Peripheral Access“ gefördert.

„Ziel ist es, noch mehr Aufmerksamkeit auf die 1875 vollständig in Betrieb genommene Bahnstrecke mit acht Tunneln und 30 größeren Brücken zu lenken. Der Bekanntheitsgrad soll durch moderne Medien erhöht und der Tourismus in der Region weiter gesteigert werden“, so Geschäftsführer Thorsten Müller, der die Mitwirkung in diesem EU-Projekt mit der brückenreichsten Eisenbahnstrecke Deutschlands angeregt hatte. Acht Grenzregionen in Europa vereint dieses Projekt, bei dem es um verbesserte Verkehrsverbindungen geht. Der VVV ist der einzige deutsche Partner.

Mit einer Agentur feilt man gerade an einem Marketingkonzept. Im nächsten Jahr sind zudem Dampfzugfahrten geplant. Einen entspre-

chenden Zuschuss hatte der ZVV bereits beschlossen.

Wer Ausflüge plant, sollte auf dieser Strecke in den Zug steigen, Fahrräder können mitgenommen werden. An der Strecke liegen die zertifizierten Wanderwege: Vogtland Panorama Weg und Elsterperlenweg. Wichtig ist dabei auch, dass an vielen Haltepunkten, zum Beispiel Plauen-Mitte, Anschluss an Bus oder Straßenbahn besteht.

Der VVV empfiehlt für Ausflüge auf der Elstertalbahn das EgroNet-Ticket und die VTV-Tageskarte.

Weitere Informationen zur Strecke, den Verbindungen und zu den Tickets gibt es in der Tourismus- und Verkehrszentrale Vogtland (TVZ) unter 03744/19449 oder unter www.vogtlandauskunft.de

Zum Video: <https://www.youtube.com/channel/UCkLpT1rLEt-3m86I7eLLFzG>



Tino Peisker (links) und Thorsten Schad drehen mit ihrer MPC-Filmproduktion den Spot zur Elstertalbahn, hier am Haltepunkt Plauen - Mitte. Foto: Brand-Aktuell

„Vitamin B – Das Obst spricht #9“**Rückblick:**

Auch in dieser Ausgabe wollen wir Sie wieder mitnehmen in die Geschehnisse in unserem Haus. Los geht's mit dem ersten „Auf einen Kaffee mit ...“. Zu Gast war am 21.09. unser Bürgermeister Marco Siegemund. In gemütlicher Runde bei Kaffee, Tee und Torte erzählte er von diversen Vorhaben und aktuellen Themen der Stadtentwicklung. Die weiteren Gäste konnten in entspannter Atmosphäre Fragen zu diesen oder anderen Themengebieten stellen und ihre Meinung zu Vorhaben äußern. Am 05.10. gab es in unserem Haus die Möglichkeit auf einen Kinoabend unter freiem Himmel. Das Wetter spielte mit, der Abend konnte auf unserer Terrasse stattfinden. Zwar war es recht windig, aber dank warmen Getränken und Heizpilzen konnte der Film dennoch genossen werden. In den Oktoberferien hatten wir Besuch vom Freizeitzentrum. Mit den Kindern bastelten wir Drachen, die die Kids direkt auf unserer Terrasse und vor dem Haus auf ihre Flugeigenschaften untersuchten. Bei dieser Bastelei begaben wir uns auch auf die Suche nach dem richtigen Kleber, um die Folie anzukleben. Haben Sie gewusst, dass sich Gummibärchen dafür als sehr nützlich erweisen? Hält bärenstark!

Auch der Hort war unter dem Motto „Sport mal anders“ bei uns zu Gast. Bei sommerlichen Temperaturen begaben wir uns mit fast 40 Kindern ins Falkensteiner Naturbad. Dort hatten wir einen Parcours mit 4 Stationen vorbereitet. Beim „wildem Stier“ konnten sich die Kids so richtig austoben. „Wikinger-Schach“ und „Four Square“ forderten ihnen Geschicklichkeit und Zielgenauigkeit ab. Beim „Monkey Climbing“ ging es in die Höhe. Hier wurden die Kletterfähigkeiten der Kinder auf die Probe gestellt. Nach den ganzen Anstrengungen wartete eine große Waffeltüte mit leckerem Obstsalat als Stärkung auf die Meute.

Viel gebastelt wurde auch auf der Kirmes an unserem Stand. Auf Webrahmen konnte mit Naturmaterialien gewebt werden, Brettchen konnten mit Schnur künstlerisch bespannt werden. Es herrschte buntes Treiben.

Ausblick:

Auch im November steht wieder so manches in unserem Terminkalender, wozu wir Sie gerne einladen möchten.

Am 02.11. findet im Haus der Buchstaben wieder das FreitagsSpezial statt. Um 19.00 Uhr wird Michael Enghardt von seinen Reisen in Schottland berichten und Bilder von